

Viel Spaß haben die kleinen "Optiker" mit ihren selbstgebastelten Brillengestellen

Volksschulkinder aus Vomperbach haben lustige Brillen gebastelt:

Joghurtbecher vor den Augen

Was die Kinder aus der Volksschule Vomperbach da so frech-fröhlich auf ihren Nasen balancieren, sind selbstgebastelte Brillengestelle. Der Durchblick mag in machen Fällen nicht optimal sein – die Kreativität der kleinen "Optiker" ist es auf jeden Fall. Die Idee zur Brillenbastelei hatten der Vomperbacher Volksschuldirek-

tor Klaus Angerer (im Nebenberuf erfolgreicher Galerist) und der Schwazer Optiker Peter Ragg, Inhaber der "Pupille-Optik".

Der Pädagoge Angerer konnte die Schulkinder für diesen Einfall schnell begeistern. Aus Lego-Bausteinen, Holz, Draht, sogar aus Joghurtbechern fabrizierten sie die "Sehbehelfe". Am Dienstag lud Optiker Ragg die Kinder zu sich ein. Sie durften eine Auslage mit ihren Brillenmodellen dekorieren, selbst Werbesprüche dazu verfassen und wurden zu einer Jause eingeladen. Jetzt sollen die Kunden der "Pupille" unter den 25 ausgestellten die hübscheste Brille wählen. Der Schöpfer wird mit einem Preis belohnt.